

生活科校外学習(1年)

10月14日(木)に、中央公園に秋を探しに行きました。道路はまっすぐに並んで歩き、交通安全も意識できました。

たくさんのどんぐりを拾うことができ、感激した子供たち、秋色の葉っぱも見付けました。拾ってきた秋のお宝を画用紙に貼ったり、どんぐりごまを作ったり、クリスマスリースの飾りにしたりと、これからも楽しみがいっぱいです！

- ちゅうおうこうえんでどんぐりやはっぱもみつけたけど、みみずがたくさんいて、びっくりしました。
- おやすみでいけなかったともだちのきもちもいっしょにきました。どんぐりのおみやげたくさんひろったよ。
- どんぐりをたくさんひろいました。せみのぬけがらもみつけることができました。
- たくさんのおきをみつけました。こんどは、おべんとうをもっていきたいです。とってまたのしかったです。
- ゆうぐのひろばでもあそびました。だんだんたかくなるアスレチックがたのしかったです。



北区環境展感想(3年) 10/16(土)

環境団体のみなさんによるブース出展、区内の小中学校によるパネル展示がありました。また、各学級での出前授業や5・6年生による研究発表会が行われました。様々な体験を通し、環境について楽しく学ぶことができました。

- くるみがツヤツヤしていて、とてもきもちよかったです。だから、自分のたからものにしてたいせつにしていきたいと思います。
- ガス管でまんげきょう作りをやりました。ピースできれいなまんげきょうができたし、家でマスキングテープをはって、かわいいまんげきょうができて楽しかったです。
- いろんなブースをまわってスタンプを集めるのが楽しかったです。スタンプを全部集め終わったら、花のきゅうこんがもらえてうれしかったです。
- ほうかごにまた来たので、風力たいけんをしました。女の子のさい高は、7.0だと聞いたので6.3を出すことができましたよかったです。

特別支援学級那須宿泊学習(4組4~6年)

10月19日(火)~20日(水)に那須にある北区のしらかば荘に宿泊学習に行きました。ファミリー牧場で動物とのふれあいを楽しんだり、キャンプファイヤーをしたり、友達とお風呂に入ったり、いろいろな体験をした1泊2日でした。

- りんどう湖ファミリー牧場でコイがいました。コイの上にコイがのっかってすごいきおいでエサを食べていました。重たかないのかな、と思いました。
- なすで馬にさわりました。なでると気持ちよさそうでした。またやってみたいです。
- りんどう湖ファミリー牧場でダイナソーアドベンチャーウォークラリーをやりました。歩きながらクイズをしたりリアルなきょうりゅうを見たりしました。おもしろかったです。
- はじめてキャンプファイヤーをしました。火がすごく大きくてきれいでした。終わりのことばをがんばりました。
- なすでめいろに行きました。ぼくじょうにも行きました。おべんとうもおいしかったです。なすのけしきはよかったです。
- りんどう湖ファミリー牧場では、馬にさわって毛がフサフサでした。気持ちよかったです。しらかば荘でのご飯もおいしかったです。
- 僕は、りんどう湖ファミリー牧場で冒険迷路に行きました。簡単なのと難しいコースの2つに分かれていて、すぐクリアできると思いましたが、そんなに簡単にはクリアできず、40分以上かかりました。那須は忘れられない場所で、とてもよい思い出になりました。
- 夜にキャンプファイヤーを宿の近くで行いました。他の学校の友達と少しの時間でも交流ができてとてもよかったです。りんどう湖ファミリー牧場では、迷路をしたり、動物にふれ合ったりしました。6年生最後の宿泊行事が楽しめて良かったです。
- 本当は2泊3日の那須は、コロナウイルスの影響で1泊2日に変更になってしまいました。1泊なのでいっぱい思い出はできないと思ったけれど、先生方やしらかば荘の方々準備をしてくれたから、前よりもいい思い出になりました。

